

LUIS CARANDELL

# celtiberia show



## CELTIBERIA COMERCIAL

He aquí el precioso anuncio, mediante el cual, un comerciante de Salt (Gerona) promueve o promociona su establecimiento.

## TRADICION SECULAR

El semanario «Soller», de Mallorca, publicó en uno de sus últimos números una noticia realmente asombrosa del pueblo de Fornalutx, con el título de «Acertada medida del señor alcalde». Dice así:

«Velando por la tranquilidad de todos los habitantes de este municipio, molestados descorriamente por los gritos que, a horas intempestivas, prefieren ciertos chavales, nuestra primera autoridad municipal, a tenor de lo que le otorgan las ordenanzas municipales, ha dispuesto que quede prohibida la circulación por las calles de todo menor de catorce años desde las 14 a las 16 horas, salvo que vayan acompañadas de algún familiar adulto. También ha quedado prohibido, durante ese tiempo, efectuar por las calles del pueblo cualquier clase de cicloturismo».

El comentario del periódico, que firma un correspondiente con el sacerdote intelectual de «Juárez», es, si cabe, todavía más sabroso que la noticia misma. He aquí:

«En circunstancias normales habríamos titulado de dictatorial esta orden; pero aquí creo que hemos de felicitar a la autoridad teniendo presente que la verdadera libertad de acción empieza con el respeto a los usos de cada uno. Por causas climatológicas es costumbre, durante los meses de verano, hacer la siesta. Ninguna razón positiva autoriza la contravención de esta secular tradición».

## LA MEDALLA MILAGROSA

Reproduzco aquí la lista de peticiones para la Novena Perpetua a la Inmaculada de la Medalla Milagrosa. Como se verá, la primera mitad de las peticiones se refieren a gracias tradicionales, tales como tranquilidad espiritual, vencimiento de pasiones, pureza, conversión total, novia buena, feliz parte, etcétera. A partir del número 19, sin embargo, las peticiones tienen un marcado carácter económico,

lo que hace de la medalla milagrosa un instrumento eficaz al servicio del desarrollo, en esta hora de integración europea.

## Memorandum de Peticiones

para la Novena Perpetua a la Inmaculada de la Medalla Milagrosa

Marque con una cruz las gracias que desea para presentarlas a la Virgen.

Deposite este memorial en el Buzón de peticiones.

- 1 Tranquilidad espiritual.
- 2 Poder vencer una pasión.
- 3 La gracia de la piedad.
- 4 Una buena confesión.
- 5 La práctica de los Sacramentos.
- 6 Vuelta a la fe.
- 7 Conversión total.
- 8 Deseo deantidad.
- 9 Tranquilidad en el hogar.
- 10 Reconciliación de esposos.
- 11 Tener un buen novio.
- 12 Tener novia buena.
- 13 Matrimonio cercado.
- 14 Un feliz parto.
- 15 Separación de una mala amistad.
- 16 Dejar el hábito de la bebida.
- 17 Una santa muerte.
- 18 La mejoría en la salud.
- 19 Mejor situación económica.
- 20 Exito en los negocios.
- 21 Poder vender propiedades.
- 22 Poder encontrar piso.
- 23 Un buen empleo.
- 24 Trabajo mejor remunerado.
- 25 La paz del mundo.
- 26 Prosperidad industrial.
- 27 Buenes cosechas.
- 28 Gobierno competente y justo.
- 29 La protección de la Iglesia.
- 30 Propagación de la fe.
- 31 Prosperidad de la patria.
- 32 Madre mía, que se arregle sin discusión los asuntos de la testamentaría.
- 33 Mi intención particular de...

Si la Virgen le concede lo que pide, prométala públicamente, para su mayor gloria y anótela en la página de atrás, señalando el número que corresponde a la gracia que Vd. ha obtenido, según el orden de esta lista.

Si desea que sus peticiones figuren solemnemente en los cinco turnos de la Novena Perpetua de la Basílica de Madrid, envíe sus peticiones a:

Asociación Central de la Inmaculada de la Medalla Milagrosa



EL PRESIDENTE

de la

Casa de Málaga

Tiene el honor de invitarle a la conferencia que sobre el tema «Alabanza y elogio de la mujer llenita» pronunciará el Dr. D. RUPERTO BAENA, de la Sociedad Española de Médicos Escritores, el día 30 de Mayo de 1970 a las 9,30 de la tarde.

Puerta del Sol, 13 - 4.º Izqda

## VIVA LA MUJER LLENITA!

Hace muy pocas días, se celebró en la Casa de Málaga la interesante e instructiva conferencia cuya intervención reproducimos sobre estas líneas.

## COPILLAS PARA MEDICOS

Un lector barcelonés me envía el rostro de una publicación dedicada a los médicos, «Profesión Médica», editada en Madrid (mucha de provincias), que da en su primera página unas copillas recientemente corrupcionadas. La revista, que se autodenomina como «portavoz de los médicos de España», dirá, al parecer, 42.000 ejemplares. Transcribo las copillas para mis lectores de la abne-gada clase de los galenos:

Nada nos deja ya abortos después de ver que en Londres se autorizan los abortos sin ninguna precaución.

Hasta seis meses ahora pueden hacer sin delito, a cualesquier señora que lo pida, un aborto.

Médicos y practicantes, sin reservas clandestinas, aplicarán a gestantes interrupciones muy finas.

Y así una niña bombón podrá decir al doctor: «Hágame una interrupción gratuita y sin dolor;

que yo quiero así llevar la mitad derecha y no puedo soportar que la tomen por estrecha».

A los seis meses un feto ya no es un germen canijo, es un proyecto completo de lo que va a ser un hijo.

Pero, ¿qué importa una vida a estos sesudos señores, si no la juegan nadie en su cámara los lobos?

Como padres españoles, gritemos desde Castilla: ¡La cosa tiene bocales! ¿No os basta con la pastilla?